

TWC TAIWAN WORLD TOUR 6D5N

(Free All Tou Can Eat / Hot Pot Resto)

Validity : FLOWER SEASON NOV-FEB / MARCH-JUNE

PRIVATE TOUR (Harga dalam Rupiah)

Min 2 Pax	Min 4 Pax	Min 6 Pax	Min 8 Pax	Min 10 Pax
14.052K	11.304K	10.755K	10.284K	8.635K

Harga Tour dapat berubah sewaktu – waktu (silahkan mengecek kembali pada saat melakukan pembukuan)

Hari 01 : Tiba di Taiwan (XX)

dijemput perwakilan kami (estimasi kedatangan Jam 7.00 – 21.00)

(2 – 4 Orang didampingi Driver berbahasa Mandarin)

(6 – 15 Orang didampingi Guide berbahasa Indonesia / Inggris)

Hotel : Papa Whale

Hari 02 : Taiwan – Taichung (MP, XX , XX)

Setelah sarapan pagi, dijemput di hotel pukul (09.00). Menikmati Kebung bunga Zhongshe yang megah (Nov-Feb) dan European Castle (All season). Makan siang di lokal restaurant (Biaya ditanggung masing2). Mengunjungi Raibow Village dan mengunjungi spot foto instagramable di National Taichung Theater. Acara selanjutnya Acara bebas untuk Mengunjungi Cultural-Arts Village. Acara selesai, selanjutnya kembali ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Holiday Inn Express

Hari 03 : Taiwan – Miaoli (MP, XX, XX)

Makan pagi di hotel . Dijemput di hotel pukul (09:00) Menuju ke Miaoli (1,5 jam perjalanan)

Berkendara melewati Rel Gunung tua Miaoli dari kayu dari era kolonial Jepang. Makan siang (biaya ditanggung masing2). Menikmati Taman Bunga Miaoli dari Zaman Edo Jepang. Berkendara kembali ke Taipei. Kembali ke Taipei Makan malam (biaya ditanggung masing2) Setelah itu kembali ke Hotel untuk beristirahat.

Hotel : Papa Whale

Hari 04 : Taiwan City Tour (MP, XX , MM)

Setelah makan pagi di Hotel , dijemput pada pukul (09.00).

Mengunjungi tempat ikonik “New Zealand” Taiwan Yangmingshan dan anda bisa menyaksikan Hamparan rumput yang spektakuler di ladang pegunungan dan Taman Bunga Yangmingshan (Mid Mar-Jun). Mengunjungi bangunan warisan Jepang di Hot Spring Museum. Makan siang di restoran lokal Taiwan yang terkenal (biaya ditanggung tamu). Mengunjungi Chiang kai Shek Memorial Hall tempat yang di bangun untuk menghormati jasa para tokoh dalam sejarah modern Tiongkok. Berbelanja souvenir di toko autentik Yami Shop/Vigor Kobo. Setelah berbelanja anda akan di antar menuju tempat foto rahasia untuk mendapatkan foto pemandangan Taipei 101. Selanjutnya Makan malam perpisahan: Makan sepuasnya/restoran hot pot. Acara bebas menyusuri Jalan Pelangi Ximending, yang dikenal sebagai surga bagi para pemburu cinderamata dan jajanan.

Hari 05 : ACARA BEBAS (MP, XX , XX)

Hari 06 : TAIWAN – JAKARTA (MP)

Anda akan dijemput di hotel dan diantar ke Bandara Taoyuan

(Berlaku untuk waktu keberangkatan 07.00 - 21.00)

(2-4 orang) Sopir berbahasa Mandarin dengan papan nama

(6-15 orang) Ditemani oleh pemandu berbahasa Inggris/Indonesia

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none">★2 orang: Mobil dengan 5 tempat duduk★4 orang: Mobil pribadi dengan 9 tempat duduk [Driver Berbahasa Inggris] [Guide Wisata Berbahasa Inggris/Indonesia] ** (terbatas 8 jam/hari)=====★6 – 10 orang: Mobil pribadi dengan 20 tempat duduk (terbatas 10 jam/hari)★Penjemputan dan pengantaran dari bandara★Akomodasi selama 5 malam★ Biaya tiket masuk objek wisata★ Makan Pagi, Siang, dan Malam sesuai dengan jadwal acara	<ul style="list-style-type: none">★ Tiket Pesawat International★ Biaya Pengeluaran pribadi seperti tagihan telepon, laundry, mini bar, TV berbayar, dan porter★ Semua makanan tambahan★ Single Suplement (tamu yang menggunakan 1 kamar sendiri)★ Tip untuk driver dan guide (US\$ 5/org/hari)★ Biaya-biaya lainnya yang tidak disebutkan diatas

Ukuran Kendaraan & Kapasitas Koper (*Ukuran Koper: Besar (70x48x30cm) / Kecil (55x40x20cm))

■ Bus pariwisata 5 tempat duduk (2 orang): 1 koper besar + 2 koper kecil ■ Van 7 tempat duduk: (3 orang): 2 koper besar + 2 koper kecil ■ Van 8 tempat duduk: (6 orang): 3 koper besar + 3 koper kecil

Syarat & Ketentuan

1. Harga didasarkan min 2-10 orang.
2. Penawaran ini hanya berlaku hingga 31 Desember 2024 (Tidak berlaku untuk libur panjang khusus tanggal 04/03-04/07, 06/08-06/10, 09/15-09/17, 10/09-10/13, 12/25-12/31)
3. Penggunaan mobil untuk tur sehari dibatasi untuk penggunaan 8 jam sehari; tur setengah hari dibatasi untuk penggunaan 4 jam sehari. Setelah melebihi batas waktu penggunaan, TWC akan mengenakan biaya sepersepuluh dari biaya sewa.
5. Setelah rencana perjalanan dikonfirmasi, harap membayar 50% dari total biaya perjalanan di muka, dan sisa biaya akan dibebankan 2 minggu sebelum keberangkatan.
6. Rencana makan di atas dapat berubah sewaktu-waktu oleh MyTaiwanTour tergantung pada pekerjaan dan makanan musiman.
7. Tidak ada satu pihak pun yang bertanggung jawab sehubungan dengan kegagalan dalam memenuhi kewajibannya berdasarkan Perjanjian ini, jika kegagalan tersebut disebabkan oleh alasan-alasan di luar kendali wajarnya, termasuk namun tidak terbatas pada gangguan pemerintah, perang atau kerusuhan, pemogokan, perselisihan, perselisihan buruh, musuh, musuh bebuyutan atau karantina ("Keadaan Kahar"). pemerintah, perang atau huru-hara, pemogokan, penutupan, perselisihan
8. Kebijakan pembatalan: Pembatalan yang dilakukan kurang dari 30 hari sebelum hari kedatangan klien akan dikenakan biaya 30% dari pembayaran penuh; pembatalan yang dilakukan kurang dari 14 hari akan dikenakan biaya 75% dari pembayaran penuh; pembatalan yang dilakukan kurang dari 14 hari akan dikenakan biaya 100% dari pembayaran penuh.
9. Harga dalam Rupiah. TWC berhak untuk mengkonversi dan membebankan biaya mata uang lokal (NTD) ke dalam mata uang IDR. Harap dicatat bahwa nilai tukar berfluktuasi setiap hari.
10. Harga akhir akan ditagih dalam IDR.
11. Pembayaran biaya perjalanan Anda merupakan persetujuan Anda terhadap Perjanjian Perjalanan yang terlampir di sini.

Agent Com : Rp 300.000 / orang

update : in/MT/15/02/24/U15700